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Die Schüler Tim, Kahn, Arnis, Mia, Evolet, Elissa haben uns 

einen schönen eindruck in das projekt Kreativer Workshop 

gegeben. Es klang sehr gut aber lest es euch doch einfach 

mal durch.  

Warum habt ihr das Projekt gewählt und was mögt ihr 

daran? 

Wir haben es gewählt, weil wir Lust auf kreative Dinge hatten und es klang interessant. Zudem hatten 

wir Lust drauf. 

Was findet ihr bis jetzt am besten? 

Das wir Deo selber machen und wir ein langweiliges T-Shirt zu einem mega coolen buntem Kunstwerk 

gemacht haben. 

Wie stellt ihr euch für die nächsten Tage vor? 

Wir machen noch Handcreme und darauf freue ich mich wirklich. 

Macht es euch spaß und würdest du es nochmal wählen? 

Ja auf jedem Fall! Es macht so viel Spaß aber wir würde natürlich gerne etwas Anderes ausprobieren. 

Aber sonst würden wir es sofort nochmal wählen. 

Macht der Lehrer alles gut und ist er gut im Erklären? 

Ja der Herr Schollenberger macht alles mega und kann alles voll gut erklären er hilft auch immer ist 

mega nett und höfflich. 

Könnte der Lehrer etwas verbessern?  

Nein, er macht alles so gut und mir fällt echt nicht ein was ich verbessern könnte. Ich könnte es nicht 

besser machen. Er ist ein echt guter Lehrer. Andere könnten es aber auch gut machen.  

Macht es euch spaß?  

Ja (antworten alle im Chor). Es ist sehr interessant und spannend morgens bin ich immer aufgeregt was 

wir machen. Es wird nie langweilig. Wir machen auch voll coole Sachen. 

Was findet ihr am kreativsten? 

Das T-Shirt das ist echt cool vor allem, weil wir drauf malen durften was wir wollen. Einfach nur kreativ 
 

 



Herr Schollenberger hat uns auch einige Fragen beantwortet. 

Wie ist die Stimmung der Schüler? 

Die Stimmung ist am, morgen wenn die Schüler nicht wissen was wir 

machen sehr gespannt auf das was wir machen. Aber sie sind auch sehr 

aufgeregt deswegen unterhalten sie sich auch viel. Sind aber dennoch 

sehr konzentriert. Eine tolle Gruppe. 

Wie sind sie auf dieses Projekt gekommen?  

Durch die Co. Klassenlehrerin meiner Klasse. Sie hat es schon mal 

gemacht. 

Warum ist sie nicht dabei? 

Frau Klinic ist aufgrund ihres Kindes nicht dabei. 

Was haben sie noch so für die nächsten Tage geplant? 

Wir machen Deo aus natürlichen Stoffen und dann essen wir noch ein 

Eis.  

 

Hoffentlich habt ihr einen guten Eindruck bekommen. Vielleicht wählt ihr es ja auch nächstes Jahr. 

Wir haben einen guten Eindruck von diesem 

Projekt, es macht beim 

kucken schon spaß.  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 


